

TUJAC ■ Le TUCSS a emmené 14 familles en vacances sur l'île d'Oléron

Ensemble pour prendre le large



GROUPE. Avant l'embarquement pour Fort Boyard... PHOTO TUCSS

Le TUCSS ne s'occupe pas seulement des enfants. Il chouchoute aussi leurs parents, et même les familles tout entières !

Blandine Hutin-Mercier
blandine.hutin@centrefrance.com

Bien sûr, il a d'abord fallu convaincre les ados, décaler un match de basket... Mais finalement, tout le monde a été ravi. Et Myriam et Hafida savourent encore ces deux jours de vacances, passés, en famille, sur l'île d'Oléron dans le cadre des animations du TUCSS (Tujac Culturel Social et Sportif).

« Tout le monde s'est bien amusé, les parents aussi, expliquent-elles, tout sourires. Les enfants étaient vraiment contents qu'on soit avec eux, rien que pour eux. On faisait des choses en équipes, ça les a motivés. En plus, ils se sont bien comportés. On était fiers de voir qu'ils sont bien élevés. Et c'est

important qu'ils croisent des gens d'autres âges, qu'ils voient les bénévoles autrement. Pour nous aussi, c'était une occasion d'apprendre à connaître d'autres parents et les bénévoles. Et pour une fois, on n'avait à s'occuper de rien ! »

Plaisir partagé

Les deux mamans racontent, racontent ; les souvenirs s'accumulent, joyeux, enrichissants. Avec l'aide de l'UFOLEP, le TUCSS leur avait concocté un programme bien chargé pour ce week-end familles les 7 et 8 mai. Premier jour, arrivée à La Martière, visite du phare de Chassiron, tour en bateau autour du Fort Boyard ; pour finir, une veillée familiale multipliant les activités de coo-

pération pour renforcer les liens entre tous les participants. Deuxième jour, visite du zoo de La Palmyre. « Ça va rester gravé un moment de leur mémoire, apprécie Myriam et Hafida. Les deux jours au final, c'est comme s'ils avaient passé une semaine de vacances ! »

Avec le soutien du REAAP (réseau d'écoute, d'appui et d'accompagnement des parents), 14 familles et 58 personnes ont ainsi pris le large, et gratuitement. « De plus en plus, confirme Lucien de Carvalho, le président du TUCSS, à côté du soutien social et des ateliers, nos activités se tournent vers les parents. Pour être efficace, notre action doit toucher toute la famille ».

L'an prochain, une autre sortie extraordinaire est envisagée. Si les parents ont des idées, qu'ils les fassent passer ! ■

INFO PLUS

Sorties. Après un passage, mercredi, sur la scène d'Acteurs Juniors, à Davignac, et sur la Scène ouverte des Lendemains qui chantent, à Tulle, les jeunes du TUCSS sont de sortie tout ce week-end. Samedi matin, scène ouverte de Danse en Mai avec le groupe de hip-hop, et l'après-midi, fête du quartier de Tujac. Dimanche, les grands du hip hop encore participeront à la fête de l'autoroute, sur l'aire du Pays de Brive, avec un groupe de graffeurs.

Samedi 4 juin enfin, une quarantaine d'enfants se retrouveront à Marcillac-la-Croisille pour une journée d'activités de pleine nature et de coopération : accrobranche, slackline, swingolf et kinball.